
CAJiTAS AL DIRECTOR 
Revista "Mancha" 
Ciudad Real 
• RECTIFICACION 

SOBRE " LA DAIMIELEÑA" 

Muy señor mio: 

En virtud del derecho que me otor 
gan la Constitución y las disposiciones 
vigentes, le solicito que publique la 
rectificación a un artículo referente a 
"La Do imieleño", en el que se me 
alude, aparecido, en recuadro, en el 
número 7 de lo Revista MANCHA. 
Reservo otras acciones legales. 

Un párrafo del texto publicado dice, 
literalmente: 

" Las liquidaciones polfticas de la 
uva ("precios políticos") hicieron toda 
vía más dificultOSa una solida hacia 
un saneamiento efectivo. Desde la 
presidencia de Ricardo Ibáñez Gerez, 
cuando máximo dirigente de la enti 
dad, estas dificultades han sido, pues, 
uno cons tante . Según diversos 
socios " fue preciso entonces vender 
dos plantas embotelladoras, creadas 
en fechas anteriores, que se habían 
creado en el País Vasco y Andalucía " . 
Estas fechas coinciden también con la 
construción de la nave conocida como 
" Canarias ", dedicado a la Armada 
Española e inaugurada con todo 
boato. Esta nave es considerada por 
expertos vitiv inrcolas consultados 
por " Mancha ", como excesivo para la 
uva que se acoge". 

Rectificación: 

Es pOSible que, en ciertos 'períodos 
de la historia de " La Da imieleña ", se 
hayan manejado " precios políticos" 
para las liquidaciones de uVa. Y tam
bién es factible, si tal hecho se pro
dujo, que, en especiales circunstan
cias, fuera un acierto. Pero no puede 
afirmarse que se aplicaron precios 
políticos a las liquidaciones del tiempo 
de mi gestión presidencial , porque las 
inspecciones y comprobaciones de 
todo orden, practicadas con posteriori 
dad, demostraron que los juicios emi 
tidos en tal sentido, y otros varios, 
eran bulos, con fines inconfes bies. 

" La Do imieleña" no ha tenido jamás 
una embotelladora en el País Vasco. 
Durante mi gestión precisamente -
no en fechas anteriores-, se crearon 
tres embotelladoras en destino: en 
Santander, El Ferrol y AlCalá de Gua 
daira (Sevilla), para la expedición de 
VinOS de la Comunidad Cooperativa de 
Comercialización, una cooperat iva de 
se gundo grado, naCida tamb ién 

MANCHA 

entonces. Con posterioridad a mi ges
tión - no " entonces", como dice 
MANCHA-, fue disuelta la gran uni 
dad de comercialización yvendidas las 
embotelladords. I Quién las tuviera 
ahoral No cabe duda que los socios (¿) 
que han inspirado al periodista de 
MANCHA están mal informados. 

Tomé posesión de la pres idencia de 
" La Da imieleño" la víspera de la ven
dimia de 1966. fue talla aportación de 
uva que, para su posible acogida, 
tuvieron que alquilarse ochenta-ycua 
tro bodegas (84), en Da imiel y fuera de 
Da imiel. Lo economicidad exigía una 
ampliación - conviene recordar que, 
en el tiempo de mi gestión, ingresaron 
en la cooperativa más de 800 socios-

con lo capac idad demandada por los 
asociados. Al año siguiente, 1967, la 
nave " Crucero Canarias", antes de 
terminarse su cubierto , se llenó com 
pletamente, como las restantes. 

Las naves " Crucero CanariaS" -
planta tipificadora- y " Don Qu ijote " 
- laboratorio, embotelladora para 
vinos con denominación de origen y 
planta de frío-, indispensable para la 
exportación, que también se inició en 
aquel tiempo, se inauguraron en 1968 
- con asistencia del Alm irante de la 
Flota y representaciones del crucero 
" Canarias" y de la base naval de La 
Graña-; efectivamente, con gran 
ostentación, Naturalmente, como que 
lo resonancia dada al hecho por todos 
los medios de difusión de España 
entera fue la gran promoción, pre
vista, de las marcas de " La Da imie
leña " e, indirectamente, de los vinos 
manchegos. I Bien fructrfera resultó la 
visita de los marinosl 

¿Qué clase de " expertos " ha con
sultado MANCHA? Y bien merecen los 
"informadores" que se les exijan res
ponSabilidades. 

Agradecido a su atención, señor 
director, con un cordial sc: ludo. 

Ricardo Ibáñez Gerez 

• PARA QUE QUEDE 

MUY CLARO 

Con muy pocas fechas atrás, queda 
nuestro tan esperado como polémico 
XXX Congreso del PSOE. Si me 
hubiere valido llevar a un vrdeo su 
resultado antes de celebrarse, y 
escri to lo tengo, habría salido calcado 
con su desarr<?1I0, que si bien es v~r-

dad que a las bases no nos ha dejado 
satisfechos, sobre todo a las de 
Castilla -La Mancha. Pero hablo en 
nombre propio, y no en representación 
aunque me siento uno de los más vie 
jos con 73 ai'los y 55 de militancia en el 
partido, por que desde dentro de las 
cárceles se segura militando. 

Tengo que confesar, que ni las 
Bases ni los vigilados, preferíamos 
una rotura o unas elecciones anticipa
das, lo primero era salvar el partido, 
por lo que aceptamos lo que bien 
atado, aunque tenemos que discrepar 
en lo largo en ai'los a que nos lo contra 
nuestro Presidente de Gobierno y 
Secretario General, para acortar esos 
largos años, debramos haber andado 
mucho más camino, en la primera 
mitad de nuestro mandato , 
empleando un gran cepillo para barrer 
a tantos enemigos como tenemos 
dentro de la propia administración, 
con sus antecedentes nostálgicos, y 
que tanto frenan nuestros plantea 
mientos sociales. Y otro cepillo aun
que más pequeño, para limpiar 
nuestras propias filas de aventureros 
antes que echen rarces, y Virgil io 
Zapatero ya pronosticó, asegurando 
todo serra revisado. Loque no es cons 
tructivo es negativo, según prensa y 
T.V. Que debra is tener muy bien vigi 
lados a Miguel Angel Martlnez rntimo 
amigo mIo, antes, no sé ahora, porque 
algún disgustillo le llevo dado, pero yo 
sigo estimándolo como compai'lero y a 
Pablito Castellano, por si se dispara
ban, perdón, por lo que conocemos, 
sólo han cumplido con su deber defen
diendo su puesto de trabajo y punto. 

Lo que deseamos y esperamos es el 
que tanto Felipe González, como 
nuestro respetado Alfonso Guerra, el 
que nos tiene repetido el que a su 
Izquierda el Vacío, pero con un col 
chón Flex ( ... ) Es que sepan recoger 
para avanzar lo más sabroso del Con
greso, del Viejo Profesor, Enrique T. 
G., Nicolás Redondo y A. G. Santies
meses. Para que si no ascendemos en 
ascensor, tampoco peldai'lo a pelda i'lo. 
Nuestros militantes piden mucho 
más. Nuestras Bases, estoy seguro, 
que ni somos OTAN ni anti OTAN. Lo 
que somos como Socialistas es ant i
americanos, porque con su pollt ica de 
elevación del dólar, y sus altos intere
ses, sólo pretenden que los trabajado
res europeos, les ayudemos a sa lvar 
su déficit, y les ayudemos a pagar su 
carrera armamentista. Condenamos 
igualmente la carrera del Este o blo
ques, que con el conjunto del coste 
mundial en armamentos, podríamos 
evitar parte del hambre que azota al 
mundo, reducir el pa;o casi a cero. 

Manzanares, a 30 de diciembre de 
1984. De la Agrupación Socialista. 
Firmado: Francisco Nieto con D.N.I
número 6.112.809. 
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